

Inauguran en Paysandú la primera sala de faena artesanal, un hito para el desarrollo local

General



Publicada el: 05/12/24	Visitas: 94
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 91	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/inauguran-en-paysandu-la-primer-sala-de-faena-artesanal-un-hito-para-el-desarrollo-local_10538.php

INAUGURAN EN PAYSANDÚ LA PRIMERA SALA DE FAENA ARTESANAL, UN HITO PARA EL DESARROLLO LOCAL

General

Inauguran en Paysandú la primera sala de faena artesanal, un hito para el desarrollo local

Se abre en Paysandú la primera sala de faena artesanal, un avance significativo para el crecimiento de la comunidad.

Inauguración de la Primera Sala de Faena Artesanal Predial al Norte del Río Negro

Este jueves a las 17:00 horas se llevará a cabo la inauguración de la primera sala de faena artesanal predial al norte del Río Negro.

El evento tendrá lugar en el predio de la familia Brasesco-Gómez, ubicado en la zona de Paso Guerrero, en el departamento de Paysandú.

La información fue proporcionada por la Dirección de la Granja del Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca, a través de un comunicado firmado por su director, Nicolás Chiesa.

El director recientemente participó en una actividad similar en el sur del país.

El predio es gestionado por José Brasesco y María Elizabeth Gómez, quienes son reconocidos por tener el principal criadero de perros Maremma en Uruguay.

Además, se dedican a la cría de ovinos de la raza Highlander y a la engorda intensiva de vacunos, aprovechando las cualidades del pasto elefante, que cultivan mediante un sistema de riego.

Para aquellos que deseen asistir a la inauguración, se recomienda ingresar por la ruta 3 en el acceso a CAMS (calle 28).

Una vez pasado el camino hacia Paso Guerrero, deberán recorrer aproximadamente 1.000 metros hasta tomar la segunda calle a la izquierda que conduce al predio.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**INAUGURAN EN
PAYSANDÚ LA
PRIMERA SALA DE
FAENA ARTESANAL,
UN HITO PARA EL
DESARROLLO LOCAL**

Inauguran en paysandu la primera sala de faena artesanal un hito para el desarrollo local

Tags

departamento, brasesco, guerrero, primera, crecimiento, predial, comunidad, artesanal, significativo, ministerio, familia, proporcionada

Noticias relacionadas

4.6 * *Diputado Moreno resalta la apertura de salas de faena artesanal en las fincas locales*

5.0 * *El valor del equino destinado a faena registra un incremento del 11% hasta octubre*

3.7 * *Disminuye la faena de equinos en comparación con lo registrado en 2023*

3.9 * *El mercado del ganado de engorde se mantiene sólido, respaldado por una faena activa y consistente*

3.9 * *Inician las inscripciones para el Registro Nacional de Faena Artesanal Predial*

3.6 * *Nace una nueva sala de musculación en el Campus de Maldonado: un espacio para potenciar el bienestar físico y la vida saludable*

3.5 * *El mercado equino presenta una baja en sus indicadores durante los primeros ocho meses de 2024*

4.2 * *Se abre la Base Nº 14 del Same 105 en San Luis: Un paso firme hacia la descentralización del servicio de emergencias sanitarias*

4.2 * *Desciende la capacidad adquisitiva de los criadores de cerdos en el país*

3.8 * *Impacto en Digegra tras el reciente anuncio del Inac*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima

columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024